GROS PLAN

<u>CHAUSSIN</u> Mai : une femme inspirée par les femmes



■ Le tableau de Maï « Femmes du Monde » partira bientôt pour la Tunisie. Photo Michèle Fernoux

Anne-Marie Lacaille - alias Maï dans le monde de la peinture-, peint depuis plus de vingt ans. Institutrice à la retraite, elle a beaucoup développé l'art plastique dans sa classe puis la peinture sous de nombreuses formes. « J'ai toujours été inspirée par les femmes, les sentiments de liberté, c'est ce qui me donne l'envie de peindre. »

Actuellement elle participe à une exposition de deux jours près de Lièges en Belgique. On lui a également demandé deux tableaux à Carthage en Tunisie, où elle se rendra certainement en octobre.

Son tableau « Les Femmes du Monde », la slave, l'orientale et l'européenne, feront partie du voyage. Maï est aussi une artiste engagée puisqu'elle participe bénévolement aux expositions de « Femmes Debout ».